
十年对“照”

南溪大桥是进入南溪湾公园的门户工程。该桥建成通车后，极大改善了城东、城南区块的通行条件，为

市民出行提供便利，已成为我市一处亮丽的新地标。 融媒记者 卢斌 摄一桥飞架南北
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Y O N G K A N G D A I L Y

掌上永康 客户端

本报讯（融媒首席记者 陈晓苏）

10 月 20 日下午，我市举行重大项目集

中开工仪式。市委书记章旭升宣布 24

个项目集中开工，市委副书记、市长胡

勇春讲话，市领导陈美蓉、胡积合、陈建

勋、郑云涛、俞兰、李浩锋、陈伟强、谢

纯、杨祥宣、朱长林出席。

今年以来，我市聚焦“三件大事”，以

“非常之心”引项目，以“非常之力”抓投

资，固定资产投资实现高位增长，招引 3

亿元以上项目17个，其中10亿元以上项

目7个，在招引数量、质量和单体投资规

模方面均实现了历史性突破。当天集中

开工的24个项目涉及制造业、服务业和

基础设施等领域，以产业项目为主。项

目平均投资高、龙头项目体量大、引领性

强，既有新招引项目，也有自主培育项

目，涵盖新能源、新材料、高端装备等新

兴产业和传统优势产业，总投资约332亿

元。其中，部分项目落地将采用“先租后

供”等模式，力争实现“当年注册、当年落

地、当年投产”，跑出项目达产“加速度”。

重大项目集中开工仪式，展现的是

全市上下攻坚破难抓招商的阶段性成

果，也体现了市委、市政府全力以赴抓

项目的鲜明导向和坚定决心。开工仪

式上，胡勇春代表市四套班子对项目开

工表示热烈祝贺，对来永投资兴业的企

业家表示诚挚欢迎，并向长期以来关心

支持永康经济社会发展的社会各界人

士表示衷心感谢，向奋战在项目一线的

广 大 党 员 干 部 和 建 设 者 致 以 崇 高 敬

意。胡勇春指出，推动高质量发展，产

业是主支撑；加快产业转型，项目是强

引擎。全市上下要坚决扛起工业大市

的责任担当，牢固树立“项目为王”理

念，将开工仪式作为项目建设的誓师大

会，迅速吹响“冲锋号”、按下“快进键”，

奋力掀起新一轮转型升级、赶超发展的

新热潮。要争分夺秒抓落地，各部门单

位要以“走在前”的使命感、“加油干”的

责任感，落实主体责任，抓好协同服务，

各投资主体和建设单位要立足一流标

准，确保一流施工，力争项目早建成、早

投产、早达效；要事争一流优环境，增强

数字化改革理念，让“一次也不用跑”成

为现实，坚持“无事不扰、有呼必应”，及

时兑现政策、破解难题，为项目建设创

造一流环境，让每一个在永发展的企业

都能茁壮成长；要着眼长远蓄后劲，锚

定“世界五金之都”战略，再招引一批引

领性、示范性强的重大制造业项目，加

快谋划一批明年实施的重大基础设施

项目，为“世界五金之都 品质活力永

康”建设提供坚实支撑。

开工仪式上，国核投资、智展科技、

永康二建和石柱镇分别代表项目业主

单位、施工单位和镇（街道、区）作发言，

石柱高新科技产业园暨中电国核新能

源产业项目正式奠基。

24个项目 总投资332亿元

我市一批重大项目集中开工
章旭升宣布开工 胡勇春讲话

本报讯（融媒记者 徐敏） 10 月 19

日，市委副书记、市长胡勇春带领相关

部门负责人前往西城街道，开展“一府

一委两院”负责人进人大代表联络站活

动，就人大代表提出的建议意见办理工

作进行“回头看”，进一步推动群众关切

问题的解决。

胡勇春实地走访了西城街道人大

代表联络站，详细了解了该联络站管理

运行、作用发挥、活动开展等情况，并提

出了指导性意见建议。

在随后召开的座谈会上，市商务局

汇报了《关于加快解放街商务圈建设

打造永武缙精品街的建议》办理情况。

与会的各级人大代表聚焦该建议办理

情况及存在难点堵点畅所欲言，积极建

言献策，同时结合城市更新、“五水共

治”、农房改造等百姓关心的话题提出

意见建议。胡勇春对代表们反映的问

题和提出的意见分别作出回应，与大家

共同探讨解决方案，要求相关部门跟进

落实。他说，代表们的意见建议涉及面

广、针对性强，既反映了民意，又体现了

民智。

胡勇春指出，建设解放街商务圈是

我市打造“世界五金之都 品质活力永

康”的内在需求，对激发消费市场活力，

引导消费提质升级，加快推动我市服务

业高质量发展具有重要意义。要紧盯

重点、真抓实干，积极推动建议办理工

作继续走深走实；要强化措施、督查问

效，确保办理工作迈上新台阶。

胡勇春强调，人大代表意见建议凝

聚着代表们的智慧和心血，是群众最关

心最现实利益问题的集中体现。“一府

一委两院”负责人走进人大代表联络

站，与代表们面对面交流，是倾听群众

呼声、了解社情民意的重要载体。要不

断深化拓展人大代表联络站功能，用活

用好人大代表力量，打造全过程人民民

主基层单元，推动人大代表联络站“活”

起来、群众意见建议“落”下来，更好发

挥人大代表在推动经济社会发展、民生

问题解决和基层治理现代化中的重要

作用。

胡勇春赴西城街道人大代表联络站开展主题活动

拓展功能打造全过程人民民主基层单元

人间正道 必由之路
——党的二十大代表谈坚定不移走中国特色社会主义道路
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